



Grasse

Maison à vendre (06130)

Pièces **12 Pièces**
Superficie **380 m²**
Référence **10098**
Prix **3 450 000 €**

Cette élégante demeure ancienne autrefois habitée par un parfumeur se trouve dans un cadre paisible au cœur d'une oliveraie ancestrale, nichée dans la campagne de la Côte d'Azur, à proximité du centre de Grasse, réputée pour être la capitale mondiale du parfum, et à seulement 10 minutes de Mougins. La propriété comprend une maison principale de cinq chambres, une maison d'amis de deux chambres, un pool house et un grand abri pouvant accueillir 3 à 4 voitures. Le tout est implanté sur un hectare (plus de 2 acres) de terrain magnifiquement aménagé, entièrement clôturé et principalement plat, ...

An elegant, former perfumer's mansion sitting in a peaceful location amidst an ancient olive grove in the French Riviera countryside, within easy reach of the centre of Grasse, the international capital of perfume and just 10 minutes from Mougins. The estate comprises the five-bedroom main house, along with a two-bedroom guest house, a pool house, and a spacious covered carport for 3-4 cars. Situated on over a hectare (more than 2 acres) of beautifully manicured, fully fenced and mainly flat grounds accessible through electric gates and a private driveway. The landscaped gardens feature a very ...

DOUGLAS ELLIMAN MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

